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令和元年度第４回保育園運営協議会議事録 

 

 日   時  令和２年２月１０日（月）午前１０時から 

 場   所  日進市役所南庁舎 ２階 第５会議室 

 出 席 者  中嶋彩乃委員、妹尾浩和委員、板垣惠美子委員、村瀬千恵委員、南千景委員、

石垣儀郎委員、斎藤多輝子委員 

 欠 席 者  馬渕信太委員、鈴村陸子委員 

事 務 局  伊東こども福祉部長、柏木こども課長、岡本指導保育士、村瀬課長補佐、井

筒係長 

 傍聴の可否  可 

 傍聴の有無  有 

 次   第  １．あいさつ 

        ２．議題 

公立保育施設再整備計画について 

３．報告事項 

         令和２年度開設園について 

         あかいけ箕ノ手保育園 

         和合あかつき幼稚園 

４．その他 

 

発 言 者 発   言   内   容 

こども課長 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

本日はお集まり頂きありがとうございます。これより令和元年度第４回

日進市保育園運営協議会をはじめさせていただきます。 

それでは、議題に入る前に資料の確認をさせていただきます。 

 

（資料確認） 

 

開会にあたりまして会長よりごあいさつをお願いします。 

 

（会長あいさつ） 

 

 本日、２名欠席の連絡を頂いておりますので、よろしくお願いいたしま

す。 

 

本日、傍聴者が７名いらっしゃいます。傍聴を許可したいと考えており

ますが、いかがでしょうか。 
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各委員・事務局 

 

会長  

 

 

 

 

 会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

（同意） 

 

それでは傍聴を許可いたします。 

 

（傍聴者入室） 

（傍聴者への注意事項説明） 

 

それでは、次第２．議題「公立保育施設再整備計画について」事務局よ

り説明をお願いします。 

 

（事務局説明） 

前回の協議会の意見を受けて、利用者の意見を計画に反映させることを

目的としてアンケート調査を実施することとした。 

（アンケート調査について説明） 

 

ありがとうございました。 

ただいまの説明につきましてご意見、ご質問はありますか。 

 

全体的にニーズ調査のカラーがあるが、「公立保育園の再整備計画につい

て」の項目のみ資料がある。これは、取り方によっては、誘導しているよ

うにも考えられるため、説明として一番後ろに掲載。もしくは、再整備計

画の資料として一番前に掲載された方がよいのではないか。ご検討宜しく

お願い致します。 

 

 調整します。 

 

他にご質問はないでしょうか。 

それでは、次第３.報告事項「令和２年度開設園について」事務局より説

明をお願いします。 

 

（事務局説明） 

来年度から開設の園の説明 

あかいけ箕ノ手保育園 

和合あかつき幼稚園 

 

ありがとうございました。 

ただいまの説明につきましてご意見、ご質問はありますか。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

各委員 

 

（なし） 

 

ありがとうございました。 

最後に「４．その他」について事務局より説明お願いします。 

 

「第２期子ども子育て支援事業計画」、「公立保育施設再整備計画の今後

の予定」について説明 

 

ありがとうございました。 

ただいまの説明につきましてご意見、ご質問はありますか。 

 

日進市は、人口動態が激しいが、再整備計画は、過去の動きも踏まえて

計画したものであると解釈してよろしいか。 

 

日進市の人口は増加傾向にあり、今回の無償化の影響も含め、今までよ

りもさらに働く女性の保育ニーズの増加が見込まれる。しかし、この先人

口減少により、保育を希望する方全員が入所しても保育所が余る時代が来

る可能性はあるが、それまでには、まだ時間がある。それらのことを踏ま

えて計画を策定していきたい。 

 

無償化に伴って 1 号より２号の方が人気になっている。次年度に向けて

考えていかないといけない。 

 

兄弟のいる家庭では、兄弟別々の園に預けなければならなくなる可能性

があり、送迎に時間が取られることになり、仕事との両立に悩む方が多い。 

 

実際にこどもが３人いるが、３人みんなバラバラの保育園になった。送

迎に時間が取られてしまう。点数加算がわかりやすいと申請がしやすい。 

 

貴重なご意見ありがとうございました。今回のご意見を今後の計画等に

活かしてください。 

 

本日が、令和元年度最後の協議会になります。今年１年間を通して、委

員の皆様から何か一言ずつお願いします。 

 

（各委員あいさつ） 
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会長 

 

 

 

課長 

 

 

 

     部長 

 

課長 

 

 

 

ありがとうございます。 

（会長あいさつ） 

それでは事務局にお返しします。 

 

長時間に渡り、ご審議を賜りありがとうございました。1 年間の最後の

保育園運営協議会ということでありますので、こども福祉部長よりお礼の

あいさつを申し上げます。 

 

(部長あいさつ) 

 

これをもちまして本日の協議会は閉会とさせていただきます。 

 

（ １１時閉会 ） 

  会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

  令和２年２月  日 

 

                    会長 


